

## Nuit des Veilleurs 2024

Prier et agir pour les victimes de la torture

A l'occasion de la **Journée internationale des Nations Unies pour le soutien aux victimes de la torture (26 juin)**, des chrétiens du monde entier s'unissent pour **rejoindre par la prière les victimes** au cœur de leur détresse et pour **toucher le cœur de leurs bourreaux** afin qu'ils cessent leurs persécutions.

**Victimes soutenues et veillées :**

[www.nuitdesveilleurs.fr](http://www.nuitdesveilleurs.fr) • [www.acat.ch](http://www.acat.ch)

Emprisonné-es, battu-es, violé-es, torturé-es.

Pour les faire parler ou pour les faire taire.

Pour leur engagement en faveur des droits humains.

Pour leur engagement politique.

Pour avoir protégé les plus pauvres.

La torture se nourrit du silence.

**L'ACAT refuse de se taire. Depuis 50 ans.**

En 1974, deux femmes protestantes, Édith du Tertre et Hélène Engel, ont dit : « *Plus jamais !* ». « *Il faut que les chrétiens réagissent à la torture en quelque lieu que ce soit, et qu'ils réagissent ensemble* ». Elles ont fondé l'ACAT, une ONG qui mobilise chrétiens de toutes confessions et personnes engagées pour faire vivre l'espoir d'un monde sans torture ni peine de mort.

**Si nous nous décourageons,  
qui fera circuler l'espérance ?**

## VEILLÉE ŒCUMÉNIQUE de soutien aux victimes de la torture

**Mardi 25 juin 2024**  
**19h30 - 21h30**

**RENENS**

**Eglise Saint-François d'Assise**

av. de l'Eglise-catholique 2B / rue de l'Avenir



**Organisation :** groupe ACAT de l'Ouest lausannois  
ACAT Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture